



PROJET THEATRE avec la Coupe d'Or

publié le 11/12/2016

Descriptif :

les élèves de 5ème D, bénéficieront d'un **projet-théâtre filé sur l'année qui se concrétisera en mai prochain par une restitution sur les planches de la Coupe d'Or**

Dans le cadre d'une convention signée avec le théâtre de la Coupe d'Or, **les élèves de 5ème D**, bénéficieront d'un **projet-théâtre filé sur l'année qui se concrétisera en mai prochain par une restitution sur les planches de la Coupe d'Or**.

Cette action s'inscrit dans le parcours artistique et culturel des élèves et tend à leur faire découvrir des formes d'expression et de création artistique que revêt le théâtre. Développer leur créativité et leur imaginaire, gagner en ouverture culturelle, favoriser leur confiance en soi et aiguïser leur regard critique sont les objectifs majeurs de cet atelier.

Trois temps rythmeront notre travail (car il s'agit bien d'un apprentissage mené dans le cadre du cours de français !). D'abord, la **mise en place d'ateliers de pratique théâtrale (soit 26 heures) co-animés par le professeur de français, Mme Zoueïn et Mme Lejeune, comédienne agréée par la Coupe d'Or**. Ces séances privilégieront l'apprentissage de modes d'expression du théâtre (gestion de l'espace, tenue du corps, déplacements sur une scène, projeter la voix...). A l'issue de ces ateliers, nous produirons **une réalisation collective qui sera présentée au public le 30 mai 2017** et à laquelle vous serez conviés.

Dates des ateliers :

lundis 14 novembre, 5 décembre, 12 décembre, 16 janvier, 6 février, 13 février, 13 mars, 27 mars, 10 avril, 15 mai et 22 mai et le 30 mai (journée passée entièrement au théâtre en compagnie des techniciens et du régisseur en vue de répéter la représentation du soir).

En parallèle, afin de titiller leur curiosité, les élèves bénéficieront de **3 spectacles programmés par la Coupe d'Or**. Ces sorties, indispensables pour développer la posture du spectateur chez nos élèves, leur permettront d'allier la théorie à la pratique.

Dates prévisionnelles des spectacles :

"Château Descartes" mercredi 7 décembre 2016 à 19h30 au chapiteau du Stade Rouge

"B and B" jeudi 15 décembre 2016 à 14H15 au théâtre de la Coupe d'Or

"Et après, c'est quoi" vendredi 5 mai à 20h30 au théâtre de la Coupe d'Or (date à confirmer)

Pour l'ensemble de ces sorties, gracieusement offertes par le Collège, les élèves seront encadrés par leur professeur de français. Néanmoins, comme vous pouvez le constater, 2 de ces sorties se feront hors temps scolaire et nécessiteront votre implication et votre engagement. Si vous souhaitez assister à l'une ou l'autre représentation, la Coupe d'Or s'engage à vous faire bénéficier d'un tarif préférentiel.

Château Descartes

Chapiteau / Stade Rouge / Rochefort

Galapiat Cirque

mercredi 7 décembre 2016 à 19h30 au chapiteau du Stade Rouge



Enfin, afin de vous faire découvrir le théâtre de la Coupe d'Or, une visite guidée sera organisée par Madame Rebergue, chargée des relations avec les publics auprès de la Coupe d'Or. La date de cette visite vous sera communiquée ultérieurement.

Cinq circassiens fougueux et effrontés construisent et déconstruisent des espaces avec plus de 200 chaises d'école. Parmi ces architectures fragiles et mouvantes, ils testent l'instabilité à travers acrobaties, corde ballante, équilibre sur les mains et danse traversée d'élan hip-hop.

Avec humour et un zeste de cruauté, les yeux ouverts ou bandés, ils se défient, comme dans une cour d'école, dans des numéros où le hasard et l'intuition mettent à mal le bon sens rationnel.

Grande famille du cirque d'aujourd'hui, Les Galapiat (Risque zéro accueilli en 2010) savent garder en eux les charmes et la vigueur casse-cou de l'adolescence.

« Ils dégagent une ambiance de fraîcheur et de dérision irrésistible. » Timeout

de et avec Lucho Smit, Mika Kaski, Fanny Austry, Federico Robledo, Anna Von Grünigen

B&B

Compagnie La Zampa

L'Eveil des arts, spectacles pour tous les âges.

Jeudi 15 décembre 2016 à 14H15 au théâtre de la Coupe d'Or



La Belle et la Bête revisitée avec une belle nageuse au style rétro, un mauvais garçon et une narratrice-chanteuse de rock.

Elle, féline et séductrice, perchée sur des hauts talons comme si elle ne touchait pas terre, ne pense qu'à son image. Lui, avec son sweat à capuche et sa casquette, tente de la charmer en mimant des muscles qu'il n'a pas, ou en se prenant pour Michael Jackson...

Les deux chorégraphes-danseurs aux personnalités atypiques, créent un spectacle ludique avec images fortes. Un regard sur la différence à l'approche des fêtes.

avec Magali Milian, Romuald Luydlin : chorégraphie / Corine Milian : chant

Et Après...

Théâtre de La Coupe d'Or
de Lucie Gougat et Jean-Louis Baille / Compagnie des Indiscrets
vendredi 5 mai à 20h30 au théâtre de la Coupe d'Or



Et Après... est insaisissable. Une trouvaille bondissante, un grand moment de jeu, construit à partir du thème de la fugue, de l'envie de fuir. Pas vraiment une histoire, une échappée faite de sauts et de bifurcations...

Les Indiscrets ont longtemps exploré l'art du clown avant de se plonger dans l'écriture de leur théâtre. Lointains cousins des 26000 couverts, ils partagent avec eux un vertigineux sens du cocasse, un goût de jouer à tout épreuve.

« Les auteurs, les acteurs sont habités par le théâtre. Leur inventivité, portée par une cataracte de mots (maux ?), servie par le délire, la générosité, les surprises de la mise en scène... impose le respect. » Le Populaire du Centre
« Les Indiscrets offrent la preuve, par l'absurde, des beautés du théâtre. Sans prise de tête. » La Voix du Nord avec Jean-Louis Baille, Paul Eguisier, Julien Michelet